

一武小だより



令和7年5月
文責 校長 早田靖伸

学校教育目標：心豊かで たくましく 考える子どもの育成

早くも九州南部地方の梅雨入りが発表されました。いよいよ本格的な雨のシーズンを迎えます。一武小学校の子供たちは、毎朝元気に歩いて登校してくれて、とてもうれしく思っています。しかし、雨の日は視界も悪くなります。帽子と安全たすきの着用や安全な歩行について、ご家庭でも声掛けをよろしくお願ひします。

新体力テスト【5月13・14日】

1・3・5年と2・4・6年に分かれて、新体力テストを行いました。当日に向けて、くらんどタイムでは全校一斉に反復横跳びの練習も行いました。

このテストで、一武小学校の体力の状況が明らかになります。本校の課題を改善するための取組も今後進めてまいります。ご家庭でもお子さんの体力向上に向けた取組をよろしくお願ひいたします



第1回クローバー集会【5月21日】

授業が始まる前の朝の間に全児童が集う「クローバー集会」がありました。運営委員会のみんなが会を進めてくれています。委員会からの発表でも、運営委員会が気持ちのよいあいさつについて、寸劇を交えながらわかりやすく発表してくれました。「帽子を取って、大きな声で、お辞儀をしながら…」と素晴らしいお手本でした。今よりも更に素晴らしいあいさつができる一武っ子の姿、楽しみにしています。



プール掃除【5月23日】

6月9日からのプール開きに向けて、プール掃除を行いました。4年生は小プール、5・6年生は大プールを中心に、びしょ濡れになりながら作業を頑張っていました。1年間でたまつた汚れを、みんなで力を合わせてきれいに落とすことができました。もうすぐ始まるプールでの学習が、とても楽しみです。



足ふきマットを寄贈いただきました。

5月28日（水）、商工会婦人部の皆様にご来校いただき、足ふきマットをいただきました。これからは雨も多く、また、プールでの学習も始まるため、とても使う機会が多くなります。本当にありがとうございました。大切に使わせていただきます。



6月は6年生の修学旅行をはじめ、プール開き、引き渡し訓練等多くの行事があります。保護者の皆様方のご協力をよろしくお願ひいたします。

※紙面に掲載した情報の一部は、一武小学校ホームページでもご覧いただけます。「一武小学校」で検索ください。

民生児童委員連絡会【5月22日】

主任児童委員・民生児童委員の皆様方に来校いただき連絡会を行いました。授業の様子を参観いただいた後、子どもたちの地域での様子について情報交換を行いました。地域での子どもたちの様子を知るとてもよい機会となりました。今後も子どもたちの健全育成のためにご協力をよろしくお願ひします。



6月の主な行事予定

心のきずなを深める月間 食育月間

- 2日（月）：歯と口の健康週間～6日
5日（木）：6年生修学旅行～6日（金）
9日（月）：人権教育の取組～13日
プール開き週間～13日
11日（水）：職員会議
12日（木）：クラブ活動①
球磨教育事務所学校参観
17日（火）：お弁当の日 稟税教育（6年生）
18日（水）：クローバー集会 校内研修
19日（木）：クラブ活動②③
20日（金）：引き渡し訓練
23日（月）：生に関する指導の取組～27日
25日（水）：5年生集団宿泊教室～27日
全校集会
30日（月）：発育測定週間～7/4
※現時点での予定です。